
 

【総合評価】 

●一定のご理解を頂きながらも、やはりコロナウィルスの影響から、外出行事や保護者

会などのイベントが無くなったことでの、外部との関係性を懸念されるお声が多数あり

ました。 

●非常時等の対応の詳細や施設の安全面についての不安も見られました。 

 

★今後の課題・改善提案として・・・ 

①安全性のある、より良い室内環境や非常時等の対応を適宜改善をすること。 

②(感染症に留意し)安全を確保しながら、外出や外遊びの時間等を実施していく。 

③(感染症に留意し)父母の会や保護者会など、保護者同士の情報交換が出来る機会 

を創っていくこと。 

④引き続き、関係者との適切な情報交換をし、お子様を中心とした総合的なサービス 

の提供を目指す。 

が挙げられます。 

 

お忙しい中アンケートにご協力頂きまして誠にありがとうございました。 

上記の課題・改善提案をもとに、サンライズかしまだは、今後ともさらなるサービス向上に向けて取

り組んでまいります。 

また、日々の活動の中でもお気づきの点等ございましたら、スタッフへお気軽にご相談くださいま

せ。 

サンライズかしまだ  スタッフ一同 

 


